

Ungarn besucht

Schüler zu Gast in Partnerschule

MESCHEDA. Auf großer Fahrt: 39 Schüler aus den Stufen 9 bis 12 des Benediktiner-Gymnasiums haben mit ihren Lehrern Andrea Kasten, Christoph Mause und Eberhard Borghoff die Partnerschule im ungarischen Pannonhalma besucht.

Die Schüler verbrachten unter anderem ein paar Tage in Gastfamilien und erlebten dort die hervorragende ungarische Gastfreundschaft. So lernten die Schüler Land, Leu-

te und Lebensbedingungen kennen.

Auch im Jugendhaus der Erzabtei Pannonhalma übernachtete die Gruppe vier Tage. Nach vielen Programmpunkten - zum Beispiel wurde das Künstlerstädtchen Szentendre nördlich von Budapest besucht - organisierten die Ungarn am letzten Abend eine große Grill-Party.

Für den kommenden Sommer ist der Gegenbesuch in Meschede geplant.



Schüler des Benediktiner-Gymnasiums haben nun ihre Partnerschule in Ungarn besucht. Sie waren überwältigt von der Gastfreundschaft.

Foto: Privat